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平高电气2022年年度业绩说明会召开实况

召开时间：2023年 4 月 25 日 10：00-11:00

召开方式：视频和网络互动

召开地点：上证路演中心

参与人员：董事、总经理朱琦琦，独立董事何平林，总会

计师李亚军，董事会秘书刘湘意

本次业绩说明会期间，共收到投资者提问 7 个，回复 7

个，具体如下：

1.贵司今年年报和第一季报相比去年大增，主要是什么

原因。

回复：您好，报告期内，电网投资稳定增长，输配电行

业发展势头良好，与上年同期相比，公司特高压、超高压等

重点项目陆续履约，确认武汉站变电站新建工程等 15 间隔

1000 千伏 GIS，甘肃兰临等 16 间隔 750 千伏 GIS，收入发生

结构性变化。同时公司贯彻精益管理、精益生产理念，立足

技术创新、管理效率提升，降本增效成果显著，高压、配网

板块毛利率分别同比提升近 8 个、3 个百分点，归属于上市

公司股东的净利润同比增幅较大。公司一季度主要由于重点

项目和常规产品收入增加，降本增效成果显著，利润同比增

幅较大。感谢您的关注!

2.公司今年什么时候分红？

回复：您好，公司 2022 年度分红预案为：以实施权益分

派股权登记日登记的总股本为基数，每 10 股派发现金红利
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0.55 元（含税）。截至 2023 年 3 月 31 日，公司总股本

1,356,921,309 股，以此计算合计拟派发现金红利（含税）

74,630,672 元，现金分红比例为 35.19%，同比提升 4.51 个

百分点。公司将在 2023 年 6 月 9 日召开 2022 年年度股东大

会审议该分红预案，并在审议通过后两个月内完成分红，敬

请您关注公司相关公告。感谢您的关注！

3.目前估值处于历史高位，平高电气在国有股权保值增

值方面有何规划举措？

回复：您好，公司将以党的二十大精神为统领，坚决落

实党委、董事会、股东大会决策部署，加快转型升级，深化

改革兴企，推进质量变革、效率变革、动力变革，实现高端

化、智能化、绿色化发展，奋力开创公司高质量创新发展新

局面，切实促进国有资产保值增值。感谢您的关注！

4.尊敬的公司管理层好，想请教公司怎么看待 2023-

2024 年国内特高压直流和特高压交流线路的建设节奏？公

司目前在特高压领域的订单情况如何？谢谢！

回复：您好，根据国家“十四五”规划的“24 交 14 直”

的建设情况，交流线路川渝和黄石已经完成设备招标，金上

—湖北、陇东—山东、哈密—重庆、宁夏—湖南等重点直流

项目陆续核准开工。另有 2 交 5 直共计 7 条特高压线路将争

取有关部门核准，其中包括大同—怀来—天津北—天津南、

阿坝—成都东等交流工程以及陕西—河南、陕北—安徽等直

流工程，电网重大工程建设将掀起热潮。

公司目前在特高压领域有福州-厦门、张北-胜利、川渝

特高压工程等 21 间隔的特高压合同。
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具体工程建设进度仍要根据电网建设实际规划确定，敬

请投资者注意投资风险。感谢您的关注！

5.当前电气制造商议价能力弱，公司应收账款和存货金

额较大，如何缓解有关情况？

回复：您好，近年来公司持续开展“两金”压控工作，

不断加强应收账款及存货管理，管理水平持续提升，2022 年

末应收账款、存货规模均较期初有所下降，降幅分别为

15.82%、13.38%。感谢您的关注！

6.公司在新业务发展上有哪些布局？

回复：您好，公司坚持实施以开关为核心的相关多元化

发展，聚焦智慧电网及电力应急装备、电锅炉及热储能、智

能运维检修、环保型产品开发以及数字化、智能化配网设备

等新业务领域，深化改革，创新模式，推进新业务迅速发展

壮大。感谢您的关注!

7.请问公司 2023Q1 财务费用大幅减低的原因是？

回复：您好，财务费用降低的原因一是一季度带息负债

3.14 亿元，较去年同期 6.25 亿元减少 3.11 亿元，利息费用

同比减少。二是公司加大回款力度，日均银行存款增加，利

息收入同比增加。感谢您的关注！

本次业绩说明会网上回看地址如下：

http://roadshow.sseinfo.com/roadshowIndex.do?id=12564

http://roadshow.sseinfo.com/roadshowIndex.do?id=12564

